



例年に比べ、暖かい日々が続いていましたが、今週半ばから本来の寒さがやってきました。体調に気をつけて、今週末の『まきび文化祭』に臨んでほしいと思います。昨日は大会議室、今日は体育館で予行を行いました。お互いの一生懸命な姿や拍手に力をもらい、本番に向けて最後の練習に熱が入っています。また、中学部や高等部の生徒たちは、販売準備も頑張っています。ご家族おそろいでお越しください。

地域や社会の力をいただいて～多様な学習や情報発信～

♪開校記念コンサート♪



(コンサート後の音楽療法)

11月11日(水)に『くらしき作陽大学音楽学部presents! パーカッションコンサート』を行いました。開校2年目をお祝いする『開校記念コンサート』です。本校の先生による学校の誕生日をお祝いする楽しいコントの後、白雪姫やミニマウスも登場して、子どもたちと一緒に校歌を歌い、楽しい雰囲気が始まりました。

体を使ったボディパーカッション、ハンドベルによる季節にちなんだ曲の演奏、珍しい篠笛の演奏もありました。リズム体験コーナーでは、小・中・高等部の児童生徒が打つそれぞれ違ったリズムの手拍子が一つの音楽になり、とても感動的でした。

アンコールでは、「ビリーブ」を参加者全員で歌いました。

『箭田文化祭』への作品出展

11月15日(日)、箭田公民館分館で地域行事『箭田文化祭』が開かれました。本校からは、銅板で生き物を表現した作品をはじめ、たくさんの美術作品(右写真)を出品しました。箭田幼稚園、箭田小学校、真備中学校、真備陵南高等学校等からの出品もありました。

地域の方に、本校の子どもたちの学びを知っていただく機会になっています。



パン工房Dream出張販売



昨年11月29日にオープンした『パン工房Dream』も保護者の方や地域の皆様に応援していただき、一年が過ぎました。この間にいただいたご意見や激励から、子どもたちや教職員も様々なことを学びました。もっとおいしいパンを作ろう、色々な種類のパンを作ろう、販売時のパンの補充を工夫しよう、お客様を気持ちよく迎えよう、レジ待ちの時間を短縮しよう、

お客様の意見を聞こう、販売案内をしよう等々。そして、11月19日(木)、総社市役所の中庭で初めての出張販売を行いました。お昼12時からの販売ということもあり、大勢のお客様が来てくださり大盛況でした。

今後も様々な機会や実社会と関わる取組を通して、経験や学びを広げたり深めたりして、小学部・中学部・高等部それぞれの子どもたちの可能性を伸ばしていきたいと思っております。

学校評価アンケート

12月18日に『学校評価アンケート』を配付します。『まきびだより』5月26日号でも評価項目をお伝えしています。ご協力いただきますよう、よろしくお願いいたします。

